

BAUGÉ – 15 MARS 2015 – Championnat de France 2015

**Temps aux chronos : 4ème
1ère manche : 2ème
2nde manche : 5ème
3ème manche : abandon sur chute
7ème au classement général**



Après une grosse trêve hivernale, le championnat de France a repris ce week-end à Baugé (49). Beaucoup d'équipages avait fait le déplacement et notamment pas mal d'étrangers : 42 sides au pointage. Des groupes sont alors établis pour la manche de qualification.

Le Team se trouve dans le groupe B et s'empare de la 4ème place au chrono, sans vraiment réussir à faire un temps satisfaisant.

1ère manche : il est 14h. L'heure de lancer la 1ère manche de la saison a sonné. Le team se place à l'intérieur sur la grille. Le départ est donné et le Team se fait enfermer au bout de la ligne droite. Yohann et Bastien pointent à la 8ème position. Après le premier tour, ils se trouvent déjà 4ème. Dès le tour suivant, le Team est à l'attaque et passe 3ème. La route est dégagée. Et le talent peut alors s'exprimer : il va grappiller, tour après tour, du temps sur l'équipage Boucher/Boucher, alors avec 10 secondes d'avance. Le Team est dans leur roue à 3 tours de la fin. Il se fait de plus en plus en pressant et veut cette deuxième place. Alors il tente tout et ça passe dans une descente. Maintenant il faut gérer cette fin de course. Devant, Giraud/Musset sont déjà loin.

2nde manche : pour cette manche, le Team prend la même position sur la grille de départ et connaît la même issue au premier virage, en se faisant enfermé à la 12ème place. La remontée va s'avérer difficile : le Team attaque dans tous les sens pour ne pas laisser partir le peloton de tête. Deux groupes se sont formés derrière le Team Giraud/Musset, qui s'est une nouvelle fois envolé. Yohann et Bastien ne se relâchent pas pour autant et sont 5ème à la mi-manche. Revenir sur les groupes de têtes est une mission impossible : plus de 17 secondes séparent le Team du 4ème, qui préfère assurer cette bonne 5ème place.

3ème manche : Le team décide de se décaler légèrement vers le centre de la grille pour essayer de mieux sortir. Malheureusement le sort en a décidé autrement. La grille s'abaisse. Le Team HC sort mieux mais dans le droite du départ, il se fait accrocher. Et Bastien chute lourdement en plein milieu de la piste. Il est au sol. J'entends le speaker hurler son nom !! Les secours interviennent !! Evacué sur une civière vers le poste secours, il se tient le bras droit. Nous sommes tous très inquiets ... et que le temps nous paraît long !!

Puis finalement les nouvelles tombent : pas de fractures mais une belle entaille de 15 cm sur le coude droit qui nécessite une évacuation sur les urgences et surtout 22 points de suture.



Tout avait pourtant bien commencé ... Quoiqu'il en soit, il faut retenir cette superbe 1ère manche où le Team a démontré tout son talent et affiché clairement ses ambitions pour cette année 2015. 7ème du classement provisoire du Championnat de France, l'heure est maintenant au repos pour notre passager car malgré cette chute, l'équipage a faim.

Le Team HC remercie tous ses partenaires pour cette nouvelle saison et pour les gentils mots d'attention. Des nouvelles de notre passager sur notre site dès que possible.